
家长会副班发言稿(精选5篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。写范文的时候需要注
意什么呢？有哪些格式需要注意呢？下面是小编为大家收集
的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋
友。

家长会副班发言稿篇一

尊敬的家长们：

你们好！我是本班副班长王露卿，我仅代表7班感谢各位家长
从百忙之中抽出时间来参加家长会！

首先，请允许我占用几分钟时间介绍下我们的7班，7班是一
个团结、向上、奋进的班级，班级人数总共59人，在班主任
郭火云老师的带领下，同学们都在这个快乐的大家庭中健康
成长。到了高三，同学们都有了危机意识，每时每刻，教室
里都有同学在奋笔疾书的写着作业，这也必将成为我们（7）
班的一种风气！

年华从指间溜走，岁月在不知不觉中漂流，高三已过去了四
分之一，高考也渐渐逼近。我们寻寻觅觅，在校园里度过了
十几个春秋，十几年的寒窗苦读在心中总蕴藏着一个梦想：
希望通过高考来实现我们的理想，于是高考变得神圣而庄重。

其实，到了高三，每位同学都有了自主学习的意识，并且深
深地理解家长们的心情——望子成龙，望女成凤，但谁没有
龙困险滩、虎落平阳的时候，高三的心情是复杂的，高三的
感受是独特的，父母们是我们最亲最爱的人，我们需要你们
的信任、鼓励、理解，所以，高三7班一定会在老师的带领下
和同学们的努力下奋发拼搏，以高考优异的成绩回报父母。



高三的`学习生活是充实的，思想是最活跃的，对未来我们充
满幻想，高三给了我们前所未有的深刻体验，赋予我们丰富
的生活经历，培养了我们奋斗拼搏的精神和不屈服、不放弃
的品质，高三让我们知道人生只有拼搏才有美丽，没有等出
来的辉煌；高三让我们懂得人可以被打败但不可以被打倒，
既然选择了远方，便只能风雨兼程、自强不息。

尊敬的各位家长，再次衷心地感谢你们的支持和教诲，离高
考还剩200多天，我们会为此而努力和拼搏，我们深知身为芦
中的学子，身上寄予着太多的希望。家长、朋友、老师无不
在为我们呐喊助威。我们的成功，不仅代表着我们自身的努
力和价值，也饱含了父母、老师辛勤的汗水，更代表了老师、
父母的荣耀，我们坚信，20xx年的夏天，芦中这片热土，将是
我们放飞梦想的枝头！

谢谢！

下面由班主任郭老师开始召开家长会。

家长会副班发言稿篇二

您们好！我是高二一班的副班长李云飞，进入西中的学习已
有半个学期的时间了，担任本班的班长工作也有一段时间了。
经过这一段时间的磨合，我们已经融入到这个大家庭了。现
在由我为大家介绍一下本班同学的一些基本情况：

本班现在共有50名同学，有一名学生会成员，其余的班干部
则在我们黑板上展示出来了。由于我们班人数较少，所以很
多时候就需要我们每位同学的努力，我们几乎每位同学身上
都有或大或小的`工作，在对待这些班级工作时，同学们都能
积极主动、认真负责的完成好老师、学校布置的各项任务。

比如我们的语文科代表黄莺，认真负责，在语文课堂中帮助
老师维持课堂纪律，下课后，认真布置语文老师的作业要求。



在数学方面上，叶思雨同学在课堂中积极表现，为班上同学
带了个好头。在化学方面上，也有着蔡旭洋同学跟着老师的
步伐引领着我们，在生物课堂中，认真听讲、树立了好榜样。

在物理学习中，赵玉龙同学经常在我们解答那些高分大题的
时候、总是积极发言，上台解答问题。在英语的学习中，我
们理科对于英语来说是最头疼的一科，但在英语课代表李珂
每天早自习带领大家读书，我相信，我们的英语成绩会更好。
在卫生方面中伍龙、张午为我们班上打造了良好的卫生环境。
在学习方面上叶思雨、王靖辉、李珂等为我们班上带领正学
风。在生活面上，刘澳同学合理管理着我们的班费，不时地
帮助我们。我们班也有着比较浓厚的学习氛围，在班主任及
各位班委的研究下，开展了学习小组等，也取得了较明显的
成效。

通过我们每个人的努力，我们班也变得越来越团结，成为西
中屈指可数的几个优秀班级之一。在高一的运动会上，我们
班获得了接力比赛第一名。在学校开展的拔河比赛我班荣获
学校第二名。

当然，同学们身上也存在着一些小毛病，比如，有的同学缺
乏锻炼，一到发言时就声音小，脸红，再比如，有些同学没
有独立完成作业的习惯，每次作业，就拿其他同学的作业本
抄袭，还有的同学上课习惯趴在座位上，这些小毛病可能看
似没什么大影响，但在潜移默化中会对同学们今后的行为习
惯有着影响。

高二一班一定会越来越好！谢谢！

家长会副班发言稿篇三

各位尊敬的叔叔阿姨：

大家好，我是269副班长张贺珑。很荣幸站在这里发言。下面



我代表269班全体同学，从以下四个方面向各位叔叔阿姨汇报
一下我们上半学期我们的班级工作。

我班主要以班委会和课代表为主要核心力量，全力协助老师
做好各项工作。并且我班根据不同学科的优势互补原则，划
分了16个学习小组。实行组长轮换制，不同学科选用不同的
组长，主要是以该科成绩优秀的同学为组长。这样既调动了
全体同学积极性，又发挥每个小组成员的团结协作，共同进
步的能力。

(1)实行值周班长轮换负责制，充分发挥了班干部的带头作用。

(2)坚持实行小组量化制度。包括课堂卫生纪律作业四大方面
的量化，且坚持一天一公布，一周一总结，并适当奖惩，通
过两个学年的坚持，我班量化制度已形成一定的模式。这一
制度大大使班干部们管理能力得到提高。使全体学生的规范
意识得到提升，班级的整体管理水平有了很大的提升。学习
和纪律也有了巨大的进步。

每周一的主题班会由班级内小组轮流准备，到现在已经开展
了珍惜时间，备战期中和感恩五月，冲刺期末等系列主题班
会。让学生在参与和体验中，不断锻炼和提高各种能力，为
将来适应这个竞争激烈的社会做好准备!(展示班会的照片，
幻灯片和视频)

在张老师和其他任课老师的带领下，269班在校班级量化中，
数次获得流动红旗。本学期的月考和期中考试成绩突飞猛进。
在本次期中考试中获得了学校颁发的优秀奖，我班的团支部，
在团支书高源淼的带领下，通过全体团员的共同努力和出色
的表现，本学期也被评为校优秀团支部荣誉称号。

这些成绩的取得离不开班主任张老师和各任课老师的辛勤付
出，也离不开各位叔叔阿姨对我们班级工作的支持。在今后
的日子里，希望各位叔叔阿姨一如既往的支持我们的学习和



工作，我们将会以更优异的成绩和表现来回报您，我的汇报
完毕，谢谢!

家长会副班发言稿篇四

尊敬的各位家长：

早上好！首先非常感谢你们从百忙之中来参加此次的家长会。
我很荣幸能作为学生代表在这里发言，同时也很感激大家的
支持和厚爱。

时间过得很快，依稀之间我们踏上了高三的征程，曾经的嬉
戏玩笑，曾经的青春激荡，曾经的少不识愁，曾经的年少轻
狂，都已在学习的紧张与充实中被压抑和收敛，一种沉着和
稳重的感受时常笼罩着我们，似乎在一个孕育着收获的秋天，
我们成熟了许多。

三年时间，说短它也不短，说长也不长。高中三年的校园生
活，有人活得多姿多彩，有人活得非常紧迫，有的人活得甚
至非常有压力??每个人活得都有一点不一样，可是不久之后，
我们将要与这些不同地生活挥手告别。仔细回想过去的时光，
留在我们脑海中的画面少得可怜，我们还未品尝校园的趣事
就要离开了。

记得，刚刚走进这所学校时，我对所有的事物、同学、老师
都充满了好奇，都有想探索的冲动，伴随着时光的流逝，对
那事物、学生、老师的好奇心就不如一开始的.，对新事物的
精神，每一个人都不停止的。

高考在即，为了能使每位同学都在紧张、高效、和谐、有序
和充满信心的状态下，却迎接高考，战胜高考，取得好成绩，
我就我的切身体验向大家介绍一些学习方法和心得。把握高
考，首先要拥有良好的心态。在高考起航前，我们要把心态
调整好，要摒弃杂念，集中精力，专注于学习，专注于高考。



这时，集中精力理是一种明智，因为在一定时期内，一个人
的资源和能力是有限的，你无法同时做好数件同样重要、难
度又都很大的事情。而琐事也同样会占据你的时间，消磨你
的意志。这时，对于我们来说，学习是主流，不要被生活中
一些小事，同学间一些摩擦所拖累。把握高考，其次要拥有
健康的体魄，社会需要的不是那种弱不禁风，身体孱弱的白
面书生，而是拥有科学知识和健康体格的接班人。

所以，平时的体育锻炼，不仅能锻炼我们的体质，充实我们
的革命本钱，更能锻炼我们的毅力，为我们的高考加油！把
握高考，再则就是要勤奋努力，科学备考。成功伴着汗水。
喜悦伴着艰辛。花经风雨终成果，我们吃得了十年寒窗之苦，
方能分享金榜题名的快乐。目前，我们正处于第一轮复习阶
段，“万丈高楼平地起”，此时，打好基础是至关重要的。

平时复习中我们不仅要重新温习课本、弄懂，体会课本提供
的知识和方法，还要弄清数学定理，公式的推导过程及例题
的求解过程，研究习题与例题之间的关系，达到“通－项、
会－片、高－步”的目的。复习，就是一个查漏补缺的过程，
一个知识全面化，系统化的过程。我们要充分利用第一轮复
习的时间把课本的知识掌握牢固，做到成竹在胸。再则，就
是要处理好平时与参试的关系。平时复习，一定要有周密的
学习计划，六门功课时间安排合理，注意六门齐头并进，平
衡发展。周密计划能够充分利用空余时间学习，合理安排时
间休息，做到劳逸结合，既使人感到充实又能不觉得疲惫，
既有规律又有效率。

最后，对于学习方法的具体细节，我这里便不再多说，因为
大家都是仁者见仁，智者见智。如果把高考比作一场战斗，
那么我们就是打仗的士兵，老师是指挥我们的将军，我们不
但要听从老师的教导，还要多与老师交流，做到将士一气，
同心同德，共赴战斗。

我相信在做的每一位家长与我的家长一样，都有一个认知，



我想不仅是你们，每一位家长都有相同的认知。有时，付出
了努力，我们却获得成果，那时的我们该有多难过，在此时，
作为家长的你们不是应该给予我们鼓励吗，但，有许多的家
长不问过程如何，却只注重结果，只看重分数的高低，排名
的名次，却不看重比上次考试相比，这次是否取得进步。

一中教会了我们如何尊重长辈，礼貌待人，敬爱师长，教学
不仅仅教授我们知识，还教会我们如何做人。感谢学校，感
谢老师，感谢各位家长。最后，祝愿我们能在明年的高考中
取得理想的成绩，考上理想的大学，种瓜得瓜，种豆得豆，
种下汗水的，都能得到珍珠。愿我们的老师、我们的家长能
够为我们的成功而骄傲，自豪！

家长会副班发言稿篇五

大家好！我是很荣幸有得到同学们的认可和老师的肯定，让
我来做副班长，此次的家长会我也是在此欢迎各位家长的一
个到来，为了我们的成长探讨教育的问题，在此我也是就我
们班级的一些情况来向各位家长汇报一下。

进入初二年级也是没有太长的时间，但是我们班级都是有着
好的学习风气，大家都是很团结积极去做好学习的事情，上
课会认真，并且把笔记给做好，课后的时候也是有很多的同
学会聚在一起去探讨学习的事情，同时也是没有给老师们添
加什么麻烦，早早的我们就是进入到学习的状态，而不是还
在暑假那种放松的样子，而我作为副班长也是为我们班级而
感到骄傲，一直以来我们都是在年级里面很优秀的班级，进
入到初二，我们也是更加的懂得时间的宝贵，所以也是不敢
去松懈，要去学好，而且平时的时候也是多聊关于学习的问
题，当然我们也是懂得去放松，在体育课，在一天的课程结
束之后，很多的同学都是会到操场上来打球锻炼，同样也是
有些同学喜欢去看书的，也是会聚在一起去探讨，去读一些
有益的课外书籍来提高我们的见识。



学习的氛围在班级也是很浓厚，可以说请家长们放心，但同
时我也是想在这和家长们提一些我们的想法，我们也是知道
家长对于我们是有一些期望的，但是每个人学习的能力，所
擅长的方面都是会有一些不同的，无法说每个人都是第一，
有了排名，那么自然也是有不一样的排名，大家其实都是很
努力的，其实看我们的分数也是很多的同学都是会有一些小
的进步，虽然不是那么的大，或许排名上并不是那么的优秀，
但是和过去的自己相比，其实我们都是在进步着的，我们也
是懂得学习的重要性，所以也是不希望给予了我们太多的压
力，那样其实对于我们的学习并没有太多的'帮助，而是我们
更需要你们的支持，你们的鼓励这样才能更好的让我们去进
步，去成长。

此次的家长会，也是特别的感激各位家长都是来了，为了我
们的成长，付出了很多，同时也是感谢老师，是老师的教导
让我们进步是那么的多，班级的情况我也是说这么多，也是
希望家长们多多的和我们沟通，让我们有更好的成长环境。
谢谢！


